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令和 6（2024）年 5 月 18 日 

森の里一丁目自治会 会長 植木 武美 

総務広報部長 鈴木 良之 

 

令和 6 年度 5 月 役員・班長会議 議事録 

 

記 

日時：5 月 11 日（土）15：00～16：30 

 

場所：一丁目自治会館 

 

議題 

１．鯉のぼりまつりの報告  植木 会長 

（1）「鯉のぼり掲揚」 

・掲揚日程：4/20（土）設営～5/6（月）撤収 

・掲揚場所：ひょうたん池、自由広場（メインポール）、スーパー三和周辺 約 200 匹 

※今年は 22 人から寄付がありました。劣化して廃棄するものもあるので、以降も寄付を募ります。 

（2）「鯉のぼりまつり」 

 ・まつり日程：5/3（金・祝日）10 時～15 時頃 

 ・イベント会場：若宮公園・自由広場 ※D51 広場にて、ミニ SL 乗車（子供に人気でした。） 

 ・催し物：森小鼓笛隊、森中吹奏楽、西高コーラス、なごみ太鼓が出演。 

  ※時間が早まった結果、子供の演奏が見られなかった方がおられたので、来年は注意したい。 

 ・その他：大判かるた取り、ゲーム大会、物づくり体験コーナー 

  ※森の里外からの子供参加が多数、Web サイト・SNS で集客数が増大している模様。 

 

２．自治会費、赤い羽根募金等の集金について  鈴木 信雄 会計 

 詳細は来月の役員・班長会議で報告しますので、予告としてお聞きください。 

・各班長さんに、自治会費、赤十字、社協、赤い羽根、花火寄付金をまとめて集金していただく。 

・集金期間は 6/28～7/12 の 2 週間。 

 

３．春季球技大会について  鈴木 剛 体育レク部長 

「春季健康まつり第 25 回森の里地区球技大会」が 5/19（日）に開催されます。 

参加人数は、ソフトバレー9 名、バウンスボール 11 名、グラウンドゴルフ 11 名。 

お弁当・お茶の他に、今年は参加賞があります。 

雨天の場合はグラウンドゴルフのみ中止。当日の参加場所等については、各チームの監督さんに資

料を渡しておきますので連絡を宜しくお願いします。 
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４．美化清掃について  中西 環境福利部長 

 詳細は来月の役員・班長会議で回覧資料等を配布します。 

・実施日 6/23（日）午前 9 時～11 時 

・会長より：中央は良いがバス通りが人手不足しているので、清掃マップで重点指示します。 

・小雨決行、荒天の場合は翌週 6/30（日） 

 

５．その他 

（1）松井 副会長より 

森の里森友会の活動で、毎月 1 回、風の子公園と陽だまり公園の清掃を行っています。昨日

実施した時の写真を回覧します。砂場、滑り台まわりに犬の糞がたくさん落ちています。2、3

年前からこうした状況です。犯人捜しをしたいくらいですが、お子さんを遊ばせる時は注意し

てください。 

目撃した場合は直接言わず、自治会で対応しますのでご連絡ください。猫ではと、糞だけに

紛糾しました。 

 

（2）自治会館使用の登録団体について  山田 会館管理部長 

 令和 6 年度の初版を作成し、受付窓口役員に配布しました。 

 鍵管理ケースの令和 5 年度版と差し替えてください。 

 

(3) 自治会 HP について 西山 副会長 

自治会 HP では、議事録や会議開催案内、イベント等の情報を出来る限り速やかに掲載してい

るので是非参考にして欲しい。 

また、スマホやパソコンの使い方が分からない人には講習も考えている。 

 

６.自治会連絡協議会(5/4)の報告について  植木 会長 

（１）令和６年度社会福祉協議会賛助会員会費の収納について 

一丁目では、自治会費・赤十字・社協・赤い羽根・花火寄付金と合わせ、６/28～7/12 に集金の予定。 

（２））本庁舎敷地の跡地等活用に向けた自治会連絡協議会への説明について 

6/1（土）の自治連会議にて、説明会を開催。 

（３）令和６年度「セーフコミュニティ地域安心安全研修会」の実施地区の募集について 

厚木市では、下記の研修会を開催します。各丁目又は自治連での開催を検討する。 

・防犯とセーフティコミュニティ：講話 60 分+防犯漫才 30 分。 

・気づいてこころの SOS：講話 60 分 

・防災とセーフティコミュニティ：講話 60 分 

・住宅防火とセーフティコミュニティ：講話（実技）60 分＜平日限定＞ 

・予防救急とセーフティコミュニティ：講話 60 分＜平日限定＞ 

（４）市民協働提案事業「あつぎ気候市民会議」の実施結果について 

気候変動や脱炭素をテーマに話し合う市民会議（無作為抽出で選任された 48 名）で、排出 CO2 量を 2030
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年度には 2013 年度比で半減を目標に、研修・討論・シンポジウム等の活動を進めている。 

（５）太陽光発電・蓄電池共同購入事業について 

神奈川県では、共同購入者を募集中です。市場価格の最大 8.1％～22.5％の割引になるようです。関心ある

方は、https://group-buy.jp/solar/kanagawa/home を参照願います。 

（６）第 47 回厚木市緑のまつりの開催について 

5/11（土）・12（日）厚木中央公園にて、緑に関連する各種の催し物／即売会他が開催。 

（７）配布・回覧について 

・厚木歯科医師会による「歯と口の健康週間行事」ちらしの回覧 

・広報誌「更生保護 きずな」の配布 

（８）夏まつりについて 

8/17（土）開催に向けて、実行委員会を 5/25～開催します。昨年並みの内容を予定。 

（９）森のふくろうネットについて （代表：4 丁目の濱野さん） 

神奈川工科大との連携でＬＩＮＥシステムを利用した「防犯・安全安心を主目的としたデジタルネットワーク」を

４丁目住民中心に運用している。紙ベースの回覧では流れない情報を速報して共有でき、防犯や安全安心

に寄与していく。 

丁目を越えて森の里地区全体にユーザーの募集を行ってネットワークを拡大したく、説明資料を各自治会

に回覧したい（各自治会長承認） 

 

（10）各丁目自治会から 

・１丁目：認知症等の行方不明者を探す対策として厚木市が用意しているグッズ（GPS 端末、靴へ貼るステッカ

ー）等を紹介してもらうように、市の関係部局へ依頼。 

・２丁目：４月の会員減が５名。着払い詐欺１件（受取りを拒否して被害なし）。 

・３丁目：他地区で逮捕された空き巣犯が、かつて３丁目での空き巣を自供した。 

・４丁目：四季の路沿いの樹木伐採について、住民間での行き違いが無いように進める。 

・５丁目：防犯パトロールを２ヶ月に１回程度実施する。 

 

７．ノラ猫ＴＮＲ活動について  植木 会長 

・現状：未対応の猫が２匹程度いる模様であるが、警戒心が強く一斉捕獲が困難。 

・対策：自治会で捕獲器２台を購入し、TNR サポート隊に捕獲器の常設を依頼。 

自治会館 玄関左側の掲示板の下は猫のトイレになっていたが、先日 会館管理部のお二人が花を植え

て管理もしてくれている。 

猫アレルギーによる健康被害・糞の悪臭等の被害で困っている人の意見や、大阪市ではカラスや鳩に餌を与

え続けた人に罰金刑を言い渡した事例が紹介された。一方野良猫が可愛そうとの意見もありました。  

賛否両論の意見が出されました。 

以前回覧をした野良猫対策と動物愛護に関する資料等で再度周知をしたらどうかとの意見がありまし

た。 

 

以上 


